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******************************** ATA 74 ******************************** 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA CULTURA DE PAZ DE 

CAMPINAS---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos vinte e cinco (25) dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às 15h30, em segunda 

chamada, teve início a 74ª Reunião Ordinária do Compaz Campinas – Conselho Municipal da 

Cultura de Paz de Campinas de forma híbrida, presencial na Casa dos Conselhos localizada à 

Rua Ferreira Penteado, 1331, Centro e virtual, por meio da Sala Virtual Campinas, através do 

link: https://salavirtual.campinas.sp.gov.br/b/sma-3zb-wnx-cek 

Conselheiros Presentes: Secretaria Municipal de Assistência Social, Pessoa com Deficiência e 

Direitos Humanos – Segmento Política de Assistência Social e Segurança Alimentar – Titular: 

Aldrey Cintia Sgorlon Lacerda;  Secretaria Municipal de Assistência Social, Pessoa com 

Deficiência e Direitos Humanos – Segmento Política dos Direitos da Pessoa com Deficiência e 

Cidadania – Titular: Karla de Castro Borghi; Secretaria Municipal de Saúde – Titular: Carlos 

Eduardo Cantusio Abrahão e Suplente: Ana Paula Crivelaro Ferreira; Secretaria Municipal de 

Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública – Titular: Renato Crissafi de Oliveira; Secretaria 

Municipal do Verde, Meio Ambiente e Desenvolvimento Social – Titular: Amandi Buzon Rodelli; 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico – Titular: Vinícius Yudji Yoshi; 

Associação Franciscana de Assistência Social Coração de Maria – Titular: Antônia Cacilda dos 

Santos - Irmã Cacilda (Maria Angela do Rosário justificou a ausência); Centro Educacional 

Integrado Padre Santi Capriotti – CEI – Suplente: Célia Martins; Coletivo Sou SOMA – Titular: 

Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes); Cultura Esperantista & Ecobrinquedoteca – Tereza 

Miriam Pires Nunes (Zamira); Pontifícia Universidade Católica de Campinas – PUC Campinas – 

Titular: Vanderlei Palandrani Junior; Universidade Estadual de Campinas – UNICAMP – Titular: 

Teresinha Klain Moreira (Terê) e Suplente: Nadia Maria Badue Freire. Participaram como 

convidados: Flávia Guimarães e Thaís (administrativa COMPAZ). Ausências: Secretaria 

Municipal de Relações Institucionais (Grazielle Coutinho Moreno justificou ausência); 

Secretaria Municipal de Cultura; Secretaria Municipal de Esportes e Lazer (Alexandre Spencer 

Rampazo de Vasconcellos justificou ausência); Secretaria Municipal de Educação (Christiane 

Patrícia de Oliveira Mendes e Margarida Montejano da Silva justificaram a ausência); Secretaria 

Municipal de Planejamento e Desenvolvimento Urbano; Secretaria Municipal de Comunicação; 

Associação da Parada e Apoio LGBT de Campinas; Ilê Asé Oba Adakadajô Omi Aladô (Templo 

de Culto Afro Brasileiro Tradição Ketú); OAB – 3ª Subseção; Rotary Clube de Campinas Barão 

Geraldo. Abertura: A presidente Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes) saudou a todos os 

presentes, e após a segunda chamada, submeteu à aprovação a ATA de número 73 (de 14 de 

dezembro), que foi APROVADA, com a abstenção da conselheira Célia Martins. Após a 

deliberação da Ata, LuNunes apresentou o planejamento para a aquisição de materiais de 

papelaria, armarinhos e produção gráfica para a 1ª Conferência Municipal do COMPAZ, além 

das contratações de assessorias e facilitadores sociais. A conselheira Karla explicou que as 

contratações de assessoria foram feitas apenas pelos Conselhos que possuem fundos, e disse não 

saber se existe a possibilidade de contratação, inclusive por se tratar de ano eleitoral e haver mais 

restrições de contratos neste período. LuNunes apresentou uma planilha contendo as informações 

dos materiais que serão necessários para realização das pré-conferências e para os dias da 

Conferência, e após as contribuições dos conselheiros presentes, o planejamento foi 

APROVADO pelo colegiado. Em seguida a equipe executiva realizou a prestação de contas do 

mandado 2022-2024. A Conselheira Terê, 1ª secretária, agradeceu os conselheiros pela gestão e 

fez breve resumo sobre as atividades do COMPAZ ao longo do mandato, ressaltando a 

importância dos eventos que aconteceram no ano de 2023. LuNunes falou da proposição, com a 

assessoria de Flávia Guimarães, da alteração da Lei e Regimento Interno do COMPAZ, a fim de 

atender as demandas do Conselho; das mobilizações para fortalecer o Conselho, que 

aconteceram, principalmente, na abertura da Semana de Escuta pela Paz. LuNunes citou a 

importância de realizarem uma reunião de transição, para que a próxima gestão esteja inteirada 

dos planejamentos e das realizações. O conselheiro Amandi, vice-presidente, disse que ainda 
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existem muitos desafios, no entanto, foram superados pelo desejo coletivo de trabalhar em prol 

do COMPAZ, agradeceu a equipe executiva e os conselheiros que trabalharam muito pelo 

Conselho. A conselheira Terê falou ainda sobre os desafios da carência de participação dos 

conselheiros e da necessidade de articulação com os demais conselhos. Encerramento: A 

presidente LuNunes agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 74ª Reunião Ordinária 

do COMPAZ Campinas e, nada mais havendo a tratar, eu, Thaís Fernanda da Silva Gonçalves, 

lavrei a presente ATA.  
 
 


